

Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Mengunjungi Warga Bangun Kedekatan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 14, 2023 - 00:16



Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu Mengunjungi Warga Bangun Kedekatan Untuk Meningkatkan Keamanan

Indramayu,-- Dalam upaya memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polda Jabar, Bripka Oktaria melaksanakan kunjungan ke rumah-rumah warga, di Desa Karangsong, Kec. dan Kab. Indramayu, Jumat (14/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan, mendengarkan keluhan masyarakat, memberikan saran keamanan, dan memperkuat sinergi antara petugas kepolisian dengan warga.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas secara langsung mendatangi rumah-rumah warga, baik secara acak maupun berdasarkan laporan atau permintaan dari warga.

Mereka berinteraksi dengan penduduk setempat untuk mengetahui kekhawatiran dan permasalahan keamanan yang mungkin ada di lingkungan mereka.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan keluhan masyarakat, tetapi juga memberikan saran dan arahan keamanan.

Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai tindakan pencegahan kejahatan, menjelaskan cara melindungi diri dan harta benda, serta memberikan pemahaman mengenai kebijakan dan peraturan hukum yang berlaku.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan kesempatan kepada warga untuk melaporkan kejadian atau aktivitas yang mencurigakan di sekitar lingkungan mereka. Hal ini memungkinkan petugas kepolisian untuk mengambil tindakan yang cepat dan tepat dalam menangani potensi ancaman keamanan.

“Dengan kunjungan rutin Bhabinkamtibmas ke rumah warga, kami berharap dapat meningkatkan kerjasama dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. Kedekatan antara kepolisian dan warga sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, sehingga masyarakat merasa terlindungi dan memiliki kepercayaan yang tinggi terhadap institusi kepolisian.”
Ujar AKP H. Suhendi.